

CONFÉRENCE

"Est - Éclair" Le 5 Novembre
2015.

Les problèmes migratoires revus par Jean-Yves Le Gallou

C'est devant une salle comble que le président du Comité d'action pour le respect de l'État de droit (Cared), Jean-Louis Chaton, a accueilli, mercredi 28 octobre, à la Maison des associations de Troyes, Jean-Yves Le Gallou, créateur de la fondation Polémia, cercle de réflexion essentiellement actif sur Internet, pour animer une conférence où il a exposé ses points de vue sur la politique en matière d'immigration.

Il qualifie la situation actuelle de « grand remplacement ». Il aimerait que les politiques et surtout les médias emploient « les bons mots ». « Un migrant, un réfugié, c'est un envahisseur ».

Il a aussi fait remarquer à l'assistance que les gouvernements européens donnent des illusions dans le domaine des pratiques en s'appuyant sur les nouvelles technologies telles que le passeport biomé-



Jean-Louis Chaton (à g.) attentif aux solutions préconisées par Jean-Yves Le Gallou.

trique ou encore le visa. « Avec ça, on s'est dit on va reconnaître les étrangers. Mais ils obtiennent leurs papiers infalsifiables avec des papiers falsifiés », se désolait le conférencier.

Pour lui, « il faut changer complètement de perspective. Il faut reprendre les longues histoires françaises et eu-

ropéennes. Il faut retrouver la souveraineté et le droit de faire nos lois. Il faut que le peuple tranche pour le rétablissement national. »

VALÉRIE BILLAUDOT

► Prochaine conférence le vendredi 11 décembre avec François d'Orcival, de Valeurs Actuelles.